

Granada, a 22 de diciembre de 2006

Muy Sres. nuestros:

Por la presente, les informo de que el Excmo. Ayuntamiento de Granada nos comunicó mediante oficio, fechado el 24 de noviembre de 2006, y con entrada en nuestra Entidad, el 30 de noviembre del mismo año, el acuerdo plenario de modificar la denominación del tramo de vía correspondiente a Carretera de Armilla (donde se ubica nuestra sede social), por el de AVENIDA FERNANDO DE LOS RÍOS.

El Consejo de Administración, en su sesión de 5 de diciembre de 2006, se dio por enterado del cambio de denominación de la calle, y mediante el correspondiente escrito, solicitó al Registro Mercantil de Granada, lo hiciera constar, a los efectos oportunos.

Con fecha 19 de diciembre de 2006, quedó inscrito en dicho Registro Mercantil de Granada, al Tomo 1170, Folio 187, Hoja: GR-806, Inscripción 526, la modificación de la denominación del tramo correspondiente al domicilio social de la Caja General de Ahorros de Granada, denominado "Carretera de Armilla", por el de "Avenida Fernando de los Ríos".

Por lo tanto, la denominación del domicilio social de la Entidad, será AVENIDA FERNANDO DE LOS RÍOS, 6.

Sin otro particular, atte. les saluda,

*Fdo. Gonzalo Suárez Martín
Director General Adjunto-Secretario General*